

Jonathan Barreto Ainhoa Cebrián













NP 8/24 | CERT / Copa de España de Rallies de Tierra Rally Ciudad de Granada

Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián, en Granada para defender su doble liderato

11/9/20234

El equipo palmero afronta una nueva cita de la Copa de España de Rallies de Tierra después de un breve descanso tras el 'Isla de Los Volcanes'. La pareja de Garafía y Breña Alta defenderá su condición de líder en el apartado Júnior y la N3 en una cita que contará con una participación espectacular.

La Copa de España de Rallies de Tierra (CERT) está de vuelta. Después de su paso por Canarias para celebrar el 'Isla de Los Volcanes' es ahora el 'Ciudad de Granada' el que vuelve a alzar el telón para comenzar con la recta final de este certamen nacional. Los jóvenes palmeros, Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián, ponen rumbo a tierras andaluzas, un escenario clave en sus aspiraciones deportivas.

Después de los puntos sumados en tierras conejeras, el piloto de Garafía y la copiloto de Breña Alta se encaramaron a lo más alto de los apartados Júnior y N3. Si bien es todo un logro a estas alturas de la temporada, Barreto y Cebrián tienen claro que el objetivo es seguir sumando kilómetros que se traduzcan en una importante experiencia.

Tras el paso por el archipiélago, el Skoda Fabia 1.2 TSI ya ha sido convenientemente revisado para aguantar las exigencias de una prueba de la Copa de España de Rallies de Tierra, sin duda, uno de los campeonatos más espectaculares para equipos y aficionados y que en Granada contará con una participación de primer nivel en cada uno de sus apartados.

"Han pasado unas cuantas semanas desde Lanzarote y tanto Ainhoa como yo teníamos ganas de volvernos a subir al coche", apunta Jonathan Barreto horas antes de subirse al vuelo que le lleve a Granada. "Vamos a defender este doble liderato, pero no podemos olvidarnos del plan inicial con el que empezamos este proyecto. Como en la prueba anterior, arrancaremos conociendo el terreno para tratar de ir subiendo el ritmo a medida que avanza la prueba", adelanta el de la isla de La Palma. "Como siempre, el objetivo principal será aprender y llegar a la meta final", subraya.

Esta edición del Rally Ciudad de Granada arrancará este viernes con un tramo súper especial de 1,3 km (20:35 h) y seguirá el sábado con los de 'Cogollos Vega – Deifontes' (11,8 km a las 8:03 h y 10:28 h), 'Albolote' (13,61 km a las 8:34 h), 'Berner' (13,61 km a las 10:59 h), 'Ventas – La Pantera' (11,91 km a las 14:53 h y 18:18 h) y 'Agrihart' (12,47 km a las 15:28 h y 18:53 h).

El equipo de Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián cuenta con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Puntagorda, Breña Alta y Garafía, así como Holiday Rental, Centro Astronómico Athos, #MeQuedoEnLaPalma y Jyväskylä Motorsport.



